

14.—(15576) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, informant le Bureau qu'à la suite d'une erreur dans la tabulation des soumissions reçues pour la construction d'un égout sur l'avenue Regent, des voies de la Compagnie du Pacifique à la rue Sherbrooke, il a recommandé d'accorder le contrat à MM. A. T. A. Chagnon & Fils, comme étant les plus bas soumissionnaires, alors que ce contrat aurait dû être accordé à M. Zénon Corbeau, qui en réalité était le plus bas soumissionnaire ;

Attendu que le Bureau, par une résolution en date du 15 août courant, a accordé ce contrat à MM. A. T. A. Chagnon & Fils, il est

Résolu : De référer le dossier au Département en Loi pour savoir si le Bureau peut reconsidérer la résolution ci-dessus, et accorder le contrat à M. Z. Corbeau.

15.—(10765) Soumis le dossier de l'expropriation pour l'élargissement de la rue de la Montagne, de la rue Noire-Dame à la rue Dorchester.

Lu un rapport du Département en Loi, en date du 7 mars 1913, recommandant de nommer l'arbitre et l'arpenteur-juré devant agir dans cette expropriation suivant les dispositions de la loi 54 Vict., chap. 38.

Résolu : De nommer M. A. G. Ross, arbitre, et M. Malcolm D. Barclay arpenteur-juré, pour agir dans l'expropriation ci-dessus, suivant les dispositions de la loi 54 Vict., chap. 38.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 août, 1913, p. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Il est

Résolu : De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de procéder à la réfection de la surface du pavage en apposite des rues Marianne, Beaudry et Hutchison.

2.—(15515) Sur recommandation du Médecin-Officier de Santé, il est

Résolu : D'autoriser la pose d'un appareil de téléphone dans la demeure du Dr A. W. Bourdeau, Médecin-Examineur.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, demandant un congé d'un mois pour lui permettre de prendre un repos.

Résolu : D'accorder ledit congé à l'Ingénieur en Chef, avec l'entente que pendant son absence, l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, l'Ingénieur-Surintendant des Egouts et l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc relèveront directement du Bureau des Commissaires.

4.—Sur rapport de certains chefs de départements, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil :

1° A l'effet de voter une somme additionnelle de \$2,200, pour parfaire le montant nécessaire à la construction d'une nouvelle maison des pompes, suivant détails mentionnés au rapport de l'Ingénieur en Chef ;

2° A l'effet de voter une somme de \$6,600, payable \$700 par la Ville et \$5,900 par les propriétaires intéressés pour la construction d'un égout dans la rue Richelieu, depuis la rue du Collège jusqu'à la rue Lenoir ;

3° A l'effet d'accepter l'offre de MM. H. et C. MacPherson, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, la partie de l'avenue Kingston montrée au plan annexé au rapport de l'Ingénieur en Chef ;

14.—(15576) Submitted a report from the Chief Engineer, informing the Board that through an error in tabulating the tenders received for the construction of a sewer on Regent avenue, from the C. P. R. tracks to Sherbrooke street, he recommended that Messrs A. T. A. Chagnon & Son be awarded the contract, as being the lowest tenderers, whereas the said contract should have been awarded to Mr. Zénon Corbeau, who was, really, the lowest tenderer.

Whereas the Board, by a resolution dated the 15th August instant, has awarded the said contract to Messrs A. T. A. Chagnon & Fils, it was

Resolved : To refer the matter to the Law Department in order to know whether the Board can reconsider the above resolution, and award the contract to Mr. Z. Corbeau.

15.—(10765) Submitted the documents "re" expropriation for the widening of de la Montagne street from Notre-Dame to Dorchester street.

Read a report from the Law Department, dated the 7th March 1913, recommending that an arbitrator and a sworn land Surveyor be appointed to act in the said expropriation, according to the provisions of the law 54 Vict., chap. 38.

Resolved : That Mr. A. G. Ross be appointed arbitrator and Mr. Malcolm D. Barclay, sworn land-surveyor, to act in the above expropriation, according to the provisions of the law 54 Vict., chap. 38.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 20th August, 1913, p. m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Chairman. All the members of the Board.

1.—It was

Resolved : That instructions be given to the Chief Engineer to resurface the apposite pavings of Marie-Anne, Beaudry and Hutchison streets.

2.—(15515) On the recommendation of the Medical Health Officer, it was

Resolved : That the installation of a telephone be authorized at the residence of Dr. A. W. Bourdeau, examining-physician.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer asking for one month's leave of absence for the purpose of taking a rest.

Resolved : That leave of absence be granted to the Chief Engineer, with the understanding that, in his absence, the Engineer-Superintendent of the Road Department, the Engineer-Superintendent of the Sewers Department and the Engineer-Superintendent of the Waterworks Department be under the direct control of the Board of Commissioners.

4.—On a report from certain Heads of Departments, it was

Resolved : That reports be made to Council as follows :

1° To vote an additional sum of \$2,200 to complete the amount required for the construction of a new pumping house, as per details stated in the Chief Engineer's report ;

2° To vote the sum of \$6,600, payable, \$700 by the City and \$5,900 by the interested proprietors, for the construction of a sewer in Richelieu street, from Collège to Lenoir streets ;

3° To accept the offer of Messrs H. & G. MacPherson to cede to the City, gratuitously and unconditionally, that part of Kingston avenue shown on the plan annexed to the Chief Engineer's report ;